

# Marathon : le tracé « identique à 95 % »

Clément Tonnat

l'équipe du marathon de Colmar est à l'échauffement. La soirée des partenaires de l'épreuve carttative, jeudi soir au cinéma-CGR, a « *lancé vraiment l'édition 2016* », a d'emblée souligné Georges Tischmacher. Le président de Courir Solidaire, l'association organisatrice, indique que le nombre de partenaires, « *sans que le marathon ne pour-rait avoir lieu* », est stable autour de 80, sachant que ceux-ci apportent environ un tiers du budget de la manifestation.

Avant la projection d'un documentaire sur la course, *Free to run*, la soirée a permis la rencontre entre les sponsors, l'ultra-triatlète Guy Rossi, parrain de la course, et les cinq associations qui seront soutenues en 2016 : l'association pour la

recherche sur les tumeurs cérébrales, celles des Paralysés de France, Alsace incitation défibrillateurs, Caroline Binder et Handicap service Aïstet, le nombre de structures bénéficiaires a été ramené de dix à cinq pour « *soutenir des projets plus importants* », avec un accent sur les « *réalisations* » plutôt que le fonctionnement, rappelle Georges Tischmacher. La précédente édition avait permis de récolter plus de 50 000 €.

« **Ne pas bloquer les gens tout le week-end** »

Du côté des collectivités, Brigitte Klinkerf, vice-présidente du conseil départemental, annonce que le soutien du Département se limitera à une aide logistique avec mise à disposition de personnel. Cédric Clor souligne que la Ville maintient



Les représentants des cinq associations soutenues en 2016 avec le parrain Guy Rossi (à gauche). Photo : L'Alsace / Christelle Didierjean

en revanche son soutien « *logistique, mais aussi financier* ».

Le conseiller municipal délégué précise aussi que l'organisation fera l'objet de « *certains ajustements* » dans le périmètre colmarien, évoquant certains blocages de routes « *exagérés* » : « *Le maire a eu beaucoup de courriers. On fera attention à ne pas bloquer les gens tout le week-end.* »

Grégory Leloup, le directeur de course, indique pour sa part que le parcours sera « *reconduit à 95 %* ». La seule grosse modification concerne la traversée de la D1 bis entre Kientzheim et Sigolsheim, qui avait

généralisé « *beaucoup de bouchons l'an dernier* ». « *Le tracé passera par le lotissement de Sigolsheim jusqu'à la cidrerie, histoire de simplifier la vie des forces de l'ordre et de ne pas assécher la vallée.* »

Les inscriptions pour la course sont ouvertes, avec des tarifs qui ont légèrement augmenté : 50 € (marathon), 25 € (semi) et 90 € (équipes inscrites en escadrille). « *Mais nous restons l'un des marathons les moins chers de France.* » Après avoir limité la 1<sup>re</sup> édition à 3 000 participants, les organisateurs visent les 4 000 dossards. « *Pour l'instant, on est sur le rythme d'inscriptions de l'an dernier, avec le semi qui prend un peu plus d'importance* », précise encore Grégory Leloup.

S'INSCRIRE sur internet : [www.marathon-colmar.fr](http://www.marathon-colmar.fr)

ALSACE 27/10/16